



# H19年12月 アトリエ虹便り



## 11月の主な足跡

### 10/30 紅葉狩り

米子大瀑布に紅葉狩りに総勢9名で行った。あいにくの曇り空。霧もかかり滝の全体像が見えないほど。それでも、神秘的な雰囲気の中、マイナスイオンとフィトンチッドをたっぷり吸い込み、終わりの紅葉を楽しむことが出来た。

### 11/6 スイーツファンタジスタ

午後某デパートで行われているスイーツの祭典へ。

行く前から、有名なパティシエのコラボということでチラシを見ながら目も胃袋もくぎづけ状態に・・・

3種類のスイーツを「分け合って味見しようね。」などと話し合っていたが、完売が2種類もあり、全員同じものを食べることに。かなり待たされたが、高級な雰囲気の中甘い香りが漂い期待は膨らみっぱなし。レンズ豆の黒糖煮とクリームブリュレバニョというスイーツ、お味は一口食べたら、濃厚で高級な味だった。



### 11/13 収穫祭のごちそう

畑で収穫した立派なさつまいもでスイートポテトや大学いもを作りました。甘くて良いさつまいもだったので両方おいしかったです。

### 11/16 まきばの湯

夏場汗だくになりながら畑作業をした慰労を兼ねて温泉に行ってきました。

- 長湯できて、ゆっくりできたので良かった。昼食に食べた冷やしうどんがうまかった。
- 曇っていて露天風呂の眺めが悪くなくて残念。

### 11/20 ピーマンの肉詰めとおでんと銀細工の展示

アトリエで会食の日。今日は「ピーマンの肉詰めとおでん」。ピーマンを切って、種をとるのを手伝ったけれど、ピーマンの種ってぶちぶちしたのが、上の方に固まってあって、あまり気持ちのよろしくない感触でした。中には種が少ないのもあった。出来上がったお味の方はよろしい感じでした。

食事が済んだ後、銀細工をしているTさんが某所で作品を展示しているとの事で、早速某所へ。喫茶店の様な内装の中に、Tさんの作品が展示されており、良い雰囲気。

以前に見せてもらった作品も展示されていましたが、天然石を使った作品が、僕の目を惹きました。紅茶とクッキーを出してもらい、非常に満足でした。(R)

- ローズクォーツの作品が素敵。
- ターコイズを使ったアクセサリーがとても良かった。(好きなので)
- 十字架のペンダントトップの中が空洞になっているのは、説明を聞かなきゃ分からなかった。
- 良い場所に飾ってもらって嬉しかったです。(T)



### 11/27 鶏の唐揚げ・サラダ

鶏のもも肉に大きいまま下味をつけます。そして片栗粉をちけ表面がカリカリになるまでゆっくり揚げました。手製の和風ドレッシングをかけたサラダを添えると安いけど豪華な一品になりました。

### 若者ぶっちゃけ通信 (。)

お天気に恵まれた11/23(金)勤労感謝の日、長野市城山公園で行われた勤労フェスティバルに就労体験でりんごなどの販売をしてきました。10名前後の若者が売り上げなど気にせず気軽に参加。それぞれに独自の販売をしました。

公園は様々なテントが並びテントの中からの売り声だけではなかなかお客さんの足は止まりません。そこでテント前を出てりんごを試食して頂くと「美味しいですね。」とまずまずの手ごたえ。販売につながったかはともかくお客さんと触れ合える貴重なひとときでした。(I)

ブラウザ右上の×ボタンで閉じる